

Sortie du 16 mai 2019 à Chambéry et le lac du Bourget

Par monts et par vaux, entre les Bauges et le massif de la Chartreuse, pas en diligence ni en chevaux, nous sommes allés en car le 16 mai 2019, visiter la ville des Ducs de Savoie puis ensuite à Aix-les-Bains faire une croisière sur les eaux turquoise du lac du Bourget et passer devant l'abbaye de Hautecombe.

Par un beau jour ensoleillé, nous sommes partis avec 2 cars de l'entreprise CARS.CH et nous nous sommes retrouvés 67 à participer à cette journée de découvertes culturelles et gastronomiques.

Grâce aux autoroutes de la région et après une pause avec café et croissant bien appréciée en cours de route, partis vers 7h de Genève et la Plaine, nous sommes arrivés à Chambéry vers 10h où nous avons eu, en deux groupes, une visite partielle du château, très transformé et utilisé par l'administration de la ville et comme préfecture.

Une guide nous a donné un aperçu de l'histoire très agitée de la forteresse et de la région en nous permettant de voir la vieille tour Trésorerie, la Sainte Chapelle et le vieux carillon sur l'esplanade.

Ensuite s'en est suivi un tour avec un mini train touristique de la vieille ville avec la fontaine des éléphants et les vieilles rues et ruelles du Moyen-Age mais toutes relookées, de quelques quartiers reconstruits après le bombardement partiel de la ville pendant la 2ème guerre mondiale.

Et à midi les 2 groupes se sont retrouvés devant les murs du château et la tour Yolande pour un mini concert du carillon de 70 cloches et clochettes pour plus d'une demi-heure de thèmes de chansons connues ou locales.

Après cet intermède musical, nous nous sommes dirigés vers le restaurant l'Atelier où nous attendaient, dans deux jolies salles, l'apéro et un repas que tous ont trouvé excellent, accompagné de vins bien choisis, le tout avec une qualité impeccable.

Après le dessert et le café, nous sommes partis en car en direction du port d'Aix-les-Bains où nous attendait un bateau pour une croisière sur le lac du Bourget qui nous a permis de revoir ou découvrir la côte sauvage du lac et de passer devant l'abbaye de Hautecombe, lieu de repos éternel de quelques puissants de la famille de Savoie.

Grâce à un soleil persistant et une brise bienvenue, ce tour sur le lac a permis de se relaxer après le repas et finalement, de retour au port, on a repris la route, l'autoroute, pour rentrer à Genève et La Plaine.

Toutes et tous, participant-e-s de ce voyage, ont apprécié cette belle journée, et remercient nos chauffeurs de car efficaces et les organisateurs de ce voyage ainsi que les responsables financiers pour nous permettre, membres de l'Amicale des retraité-e-s, de se retrouver et d'évoquer le "bon vieux temps". Aahhh oui toujours mieux..

A une prochaine fois pour un autre voyage gastronomie et découverte.

Patrice Deladoey